

Opinion de la Chambre des députés
Communication conjointe au Parlement Européen, au Conseil,
au Comité Économique et Social Européen, au Comité des
Régions et à la Banque Européenne d'investissement
Relier l'Europe à l'Asie -Éléments fondamentaux d'une stratégie de l'UE

JOIN (2018) 31

1. Se félicite des efforts en cours au niveau européen pour développer la connectivité avec le continent asiatique, l'un des éléments importants de la mise en œuvre de la stratégie globale de l'Union européenne.
2. Reconnaît que la perspective d'une coopération étroite avec les États asiatiques est à la fois un moteur de réformes, un engagement envers l'état de droit, la justice et les valeurs fondamentales, et une priorité pour les citoyens de ces pays, une garantie de stabilité et de prospérité.
3. Soutient l'élaboration de règles et de pratiques cohérentes et harmonisées visant à promouvoir l'accès au marché, la libre circulation des marchandises, des services, des capitaux et des personnes à travers les frontières, dans le contexte de diverses situations économiques et sociaux en Asie et dans le respect des normes élevées de l'Union européens en matière de protection de l'environnement et des espèces protégées, ainsi que dans le secteur bancaire.
4. Souligne que la pertinence de la connectivité entre les deux marchés mondiaux peut être renforcée dans des conditions de croissance, parallèlement, des efforts pour mettre en œuvre la politique de cohésion de l'UE.